

Antrag betreffend Ergänzung von Ortsschildern durch weitere Schilder**Antragstext:**

Die Ratsversammlung möge beschließen:

Die Verwaltung wird beauftragt, die Ortstafeln gelegentlich durch weitere Schilder an Aufbauten etwa entsprechend der Begründung zu ergänzen.

Begründung:

Die bekannten gelben Ortstafeln (Ortseingangsschilder) machen auf Städte und Siedlungen aufmerksam mit der Verpflichtung, die Geschwindigkeit in der Regel auf 50 Kilometer je Stunde zu reduzieren. Wir erleben auch in Neumünster, etwa im Bereich der B 205 und der Plöner Straße, dass die Geschwindigkeit nicht entsprechend herabgesetzt wird. Die mangelhafte Anpassung der Geschwindigkeit wird häufig vorsätzlich nicht herbeigeführt; vielfach dürfte die Anpassung jedoch einfach vergessen werden.

In der Region Syddanmark gibt es verschiedene Gemeinden bzw. Orte (z. B. Skaerbaek und Ravsted), die mit speziellen Aufbauten mit einem zusätzlichen Schild auf den Ortseingang aufmerksam machen. Es scheint so zu sein, dass hiermit eine deutlichere Warnfunktion erreicht wird und eher und schneller eine angepasste Geschwindigkeit erreicht wird.

Nachfolgendes Foto zeigt ein Beispiel. Der Ortseingang wird durch die Aufbauten und die Schilder optisch hervorgehoben. Vielfach werden die Straßen am Ortseingang auch verengt.



Thomas Michaelis

27. Dezember 2019

Herrn Vorsitzenden des Planungs- und Umweltausschusses der Stadt Neumünster
Thomas Krampfer

Anträge für den Planungs- und Umweltausschuss bzw. die Ratsversammlung mit Vorberatung im Planungs- und Umweltausschuss

Lieber Thomas!

Als Anlage übersende ich Dir folgende drei Anträge mit der Bitte, diese auf die Tagesordnung der kommenden Sitzung des Planungs- und Umweltausschusses am 15. Januar 2019 zu setzen:

- Antrag betreffend Ergänzung von Ortsschildern durch weitere Schilder
- Antrag betreffend bunte Warnsäulen, bunte Poller und bunte Barrieren im Interesse der Verkehrssicherheit
- Antrag für die Ratsversammlung über den Planungs- und Umweltausschuss zur Förderung des Wohnungsbaus

Es handelt sich sämtlich auch um Anträge der CDU-Ratsfraktion für die Ratsversammlung, die nach § 20 Absatz 1 im Planungs- und Umweltausschuss vorberaten werden sollen.

Freundliche Grüße

